



# RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0591  
15<sup>e</sup> Édition

Du 1<sup>e</sup> juillet au 09 août 2023

---

**Synthèse jour 31**

31 juillet 2023

## **LA SOIRÉE DU SAINT-ESPRIT**

## **Une histoire à connaître concernant la foi du pasteur Menyé sur le ministère de la guérison**

Un jour, en 2007, Le Frère Zach est venu. Il a prêché. C'était puissant. Un journaliste qui était présent a dit qu'il n'a jamais vu ça. Les gens roulaient par terre sous le poids des contritions à cause de leurs péchés. Quand il a fini de prêcher, il m'a donné le micro, me disant de prier pour les âmes. J'ai prié et j'ai parlé en langue. J'ai demandé que Dieu pardonne les péchés en paroles, en actes, en pensées. J'ai demandé que Dieu écrive leurs noms dans le livre de vie. En fait, c'était le chemin classique de comment conduire quelqu'un à accepter le Seigneur. Et puis, j'ai dit amen ! Et quand j'ai fini, j'ai demandé aux âmes d'aller à leurs places. Dès que j'ai demandé aux âmes de rejoindre leurs places, le Frère Zach a dit « non ». Il a couru et il a repris le micro. Il a ri, il a ri et il a dit : « Tu es mon disciple, c'est comme ça que je faisais moi aussi. Maintenant, j'ai évolué. Ils vont recevoir la guérison maintenant comme ils ont reçu le salut ». Il a dit que c'est ce que nous ferons désormais. Il a appelé ça « *l'Évangile du plein salut* ». Cela veut dire quoi ?

**Si tu organises une évangélisation, jette-toi dans l'eau. Prie pour la guérison en même temps. Ne dis pas que lorsque la personne va se repentir, on va jeûner et prier pour sa guérison. De même que le péché vient d'être pardonné sur place, tu dois proclamer leur guérison sur place aussi. Depuis ce jour-là, je suis devenu une autre personne. C'est comme s'il avait déposé quelque chose dans mon intelligence.**

Quand il est parti, j'ai commencé. Je prêche et je prie pour les malades. La toute première fois, c'était à Bingerville. J'ai prêché et j'ai lancé l'appel. J'ai prié pour les malades. Maintenant, il fallait que je fasse comme le Frère Zach demandant : « *Qui a un témoignage ?* ». C'est à ce moment que j'ai tremblé un peu. Prêcher, lancer l'appel, on avait déjà fait ça mais prêcher, lancer l'appel, prier pour les malades et demander qui a un témoignage ? Quelque chose me disait : « Et s'il n'y a personne ? ». J'ai dit non en mon cœur : Le Frère Zach disait : ***La responsabilité de Dieu, c'est de guérir, celle de l'homme, c'est de rendre témoignage*** ». Quelqu'un a levé la main et il a rendu témoignage disant qu'il avait une douleur à la colonne vertébrale mais qu'après la prière, non seulement sa colonne vertébrale s'est redressée mais qu'aussi la douleur a disparu. Et le courage m'est revenu. Mais les frères ne savaient pas que je venais de loin. C'est ça la foi et pour ceux qui ont connu le Frère Zach, ils ne sont pas nombreux parce que beaucoup d'entre vous ont cru après qu'il soit allé au Père, au dernier moment, il prêchait et priait pour les malades. Il appelait ça « *le week-end de salut et de guérison* ».

### **Je dis cela pourquoi ?**

C'est comme un héritage pour les enfants, il ne faut pas le garder mais il faut le faire savoir. Il faut dire ce qui se passe. Tous ceux qui vont faire ça, vont voir la gloire de Dieu parce que l'apôtre dit dans **Philippiens 4.9** : « *Ce que vous avez appris, reçu et entendu de moi, et ce que vous avez vu en moi, pratiquez-le. Et le Dieu de paix sera avec vous* ».

Si tu as vu le Frère Zach, surtout ceux qui l'ont connu, si tu as entendu, si tu as

reçu, si tu as appris, pratique ça tu auras les fruits. Ce qui se passe en Côte d'Ivoire, il n'y a pas de sorcellerie derrière. J'ai essayé, c'est la foi en Jésus. L'Esprit est vivant, l'Esprit agit. Garde ta température, garde ta personnalité, n'invente rien et tu verras !

Quelqu'un avait dit que la CMCI gagne les âmes et eux ils récupèrent ces âmes. Ce témoignage avait beaucoup touché le leader mondial. C'est lui-même qui m'avait partagé ce témoignage. À l'époque, il m'avait dit : « Rassure-toi que partout où tu vas, tu laisses un pasteur ». Je pense que je l'ai dit à plusieurs personnes. Qu'est-ce que cela veut dire ?

Il faut qu'il y ait dans les nations les gens qui peuvent donner leur vie pour les brebis, qui peuvent les écouter, qui peuvent les adopter, avant même de parler de guérison. La guérison vient quand Dieu te donne les outils pour les gens que tu aimes. Quand il voit tes larmes devant les enfants que tu aimes. **Beaucoup de serviteurs veulent les dons pour manifester l'autorité. Ce n'est pas bon. Une guérison opérée, c'est un bienfait à une brebis malheureuse. Ce n'est pas un sujet de gloire. Et après chaque guérison, il faut qu'il y ait des prières pour ceux qui ne sont pas encore guéris. C'est un hôpital.** Tu ne trouveras jamais dans un pays que tout le monde est guéri parce qu'il y a des gens qui viennent, il y en a d'autres qu'on dépose. Il y en a qui sortent de l'hôpital, d'autres sont en train d'entrer. Les jeunes convertis qui ont cru hier, il faut briser leurs liens. Il faut chasser leurs démons. Tu vas te réjouir de quoi ? Ceux qui ont déjà cru depuis un moment, de temps en temps, les démons viennent les tenter. Il faut encore les chasser. **Donc, c'est une vie de combat spirituel sinon qu'est ce qui peut envoyer Jésus à dire : « Je suis avec vous tous les jours ? ».**

À l'équipe de délivrance, je leur donne souvent un conseil, leur disant de rester calme et de résister à la tentation. Il y a la tentation dedans. Même dans **la Bible**, les apôtres résistaient. Ils déchiraient leur vêtement pour dire aux gens "ne faites pas ça". Quand ils arrivaient quelque part et les gens voulaient déjà les adorer. Mais ce n'est pas pour cela qu'il faut fuir. Quand un démon résiste, ne fais pas de cela un défi personnel. Si un démon résiste, ce n'est qu'une chose normale parce qu'il ne sait pas où aller. C'est pourquoi il résiste. Mais tu dois le briser par la persévérance, par la capacité de former les équipes pour dompter l'ennemi.

Au début, frères, je brisais tous les liens avec la sœur Colette. Après, il y avait une assemblée, on prenait une personne et toute l'assemblée brisait ses liens. Après, c'étaient plusieurs assemblées. Maintenant on avait les jours pour briser les liens avec certaines équipes. Après, cela a évolué encore. Quand quelqu'un arrivait, je désignais une personne pour conduire le brisement de liens et moi, j'étais là pour superviser. Après, ça a encore évolué je désignais une personne en disant : « Délivrez la personne. Si vous finissez, après, appelez-moi pour venir proclamer la bénédiction ».

La bénédiction est un grand ministère. C'est aussi important que de chasser le démon parce qu'après avoir déraciné et abattu, il faut planter. Après, il fallait que je cherche les responsables qui allaient former une équipe. Je cherchais deux personnes qui allaient former une équipe de cinquante personnes chacune. Donc,

j'ai deux équipes, une pour les brisements de liens en ligne, l'autre équipe, quand je voyage, elle part avec moi. Donc, j'ai deux équipes, sinon chaque ancien à son équipe. Il y a un message ici. Si nous revenons au collège pastoral, nous allons partager sur ce message-là. Le titre est : « **Implantation des églises et développement des ministères en vue de la croissance qualitative et numérique** ». Comment on peut conduire l'Église à se développer et quels sont les ministères qu'on doit développer au fur et à mesure que l'Église grandit ? L'un des aspects, c'est ce que nous sommes en train de faire au niveau du ministère de la délivrance. Ce qu'on fait aujourd'hui n'a rien à avoir avec ce qu'on faisait au début, quand il avait une seule assemblée.

**1 Rois 22.18-23** : « *Le roi d'Israël dit à Josaphat : Ne te l'ai-je pas dit ? Il ne prophétise sur moi rien de bon, il ne prophétise que du mal. Et Michée dit : Écoute donc la parole de l'Éternel ! J'ai vu l'Éternel assis sur son trône, et toute l'armée des cieux se tenant auprès de lui, à sa droite et à sa gauche. Et l'Éternel dit : Qui séduira Achab, pour qu'il monte à Ramoth en Galaad et qu'il y périsse ? Ils répondirent l'un d'une manière, l'autre d'une autre. Et un esprit vint se présenter devant l'Éternel, et dit : Moi, je le séduirai. L'Éternel lui dit : Comment ? Je sortirai, répondit-il, et je serai un esprit de mensonge dans la bouche de tous ses prophètes. L'Éternel dit : Tu le séduiras, et tu en viendras à bout ; sors, et fais ainsi ! Et maintenant, voici, l'Éternel a mis un esprit de mensonge dans la bouche de tous tes prophètes qui sont là. Et l'Éternel a prononcé du mal contre toi* ».

**1 Samuel 16.14** : « *L'esprit de l'Éternel se retira de Saül, qui fut agité par un mauvais esprit venant de l'Éternel* ».

**Ésaïe 59.18-19** : « *Il rendra à chacun selon ses œuvres, La fureur à ses adversaires, La pareille à ses ennemis ; Il rendra la pareille aux îles. On craindra le nom de l'Éternel depuis l'occident, Et sa gloire depuis le soleil levant ; Quand l'ennemi viendra comme un fleuve, L'esprit de l'Éternel le mettra en fuite* ».

Ces trois passages nous donnent un enseignement qui va nous permettre de prier ce soir. C'est le Saint-Esprit qui protège le croyant dans ces combats. Il le protège et le capacite. Il l'équipe, le rend capable et le remplit de puissance. Quand le Saint-Esprit est là, même avec des brindilles, des cruches, tu peux combattre et vaincre l'ennemi. Samson a battu mille personnes avec l'os d'une mâchoire d'âne. Il y avait les enfants d'Israël, un seul prenait une lance et frappait huit cent personnes avec une épée. On a essayé de lier Samson, mais dès que l'Esprit est descendu sur lui, les liens furent brisés. **La Bible** dit : « *Quand l'ennemi viendra comme un fleuve, l'Esprit de l'Éternel le mettra en fuite* ».

Qui te soutient dans tes combats ? Tu comptes sur quel esprit pour vaincre l'ennemi ? Si c'est le Saint-Esprit, il y a des choses que tu dois observer pour qu'il ne s'éloigne pas de toi. Dieu avait oint et revêtu Saül de la puissance du Saint-Esprit, lui donnant un nouveau cœur. Dieu lui avait donné une mission : il fallait exterminer les Amalécites. Il a désobéi, le Saint-Esprit l'a quitté. La Parole de Dieu dit : « *l'Esprit de Dieu s'était retiré de lui et Dieu a envoyé un mauvais esprit pour le tourmenter* ».

C'est pour cette raison qu'on renverse les idoles pour que ton cœur soit libre de toute influence démoniaque afin d'être rempli de l'amour de Dieu. Un jour, le Frère Zach

est venu en Côte d'Ivoire et à une rencontre, il a posé cette question : « Qu'est-ce que la sainteté ? ». Beaucoup de croyants répondaient : « *La délivrance du péché !* ». Il a dit : « La sainteté, c'est un cœur rempli du Saint-Esprit ! ».

Dans l'histoire qu'on a lue dans le livre de Rois, Dieu avait rassemblé son armée. Il voulait qu'Achab mourût dans la guerre parce qu'il avait péché. Dieu cherchait dans son armée un ange qui pouvait pousser Achab à se lancer dans le combat. Et rapidement, un démon de mensonge est venu, disant à Dieu : « Je peux faire ce que tu demandes. Je serais un esprit de mensonge dans la bouche de ses prophètes » et Dieu lui a dit : « *Tu vas réussir !* ». Un esprit de mensonge s'est présenté parce que les faux prophètes sont des menteurs. Et la Parole de Dieu : « *chacun est esclave de ce qui a triomphé de lui* ». Quand tu mens, l'esprit qui peut te combattre et te vaincre, c'est l'esprit du mensonge. Les menteurs sont sous l'esclavage de l'esprit de mensonge. Le démon de mensonge savait qu'il allait réussir, se disant : « parce que ces prophètes sont des menteurs, je vais seulement me poser sur leur bouche ». Ce que Dieu dit doit nous édifier : « *L'Éternel dit : Tu le séduiras, et tu en viendras à bout ; sors, et fais ainsi !* ».

Si tu as un problème de colère, dans l'armée du diable, ils vont chercher l'esprit de colère pour venir t'attaquer. Les démons qui sont vaincus vont chercher le démon qui n'est pas encore vaincu, et tous les autres vont se mettre derrière lui en comptant sur sa victoire. Quand c'est comme cela, Dieu laisse ce démon venir t'attaquer parce que Dieu n'aime pas les idolâtres. Toute **la Bible** parle d'un seul commandement : « *Tu qimeras l'Éternel ton Dieu, de tout ton coeur, de toute ton âme et de toute ta force.* » Pas d'idole, pas d'autres dieux. Et le deuxième, c'est d'aimer ton frère. Si tu as compris cela, tu peux laisser ta **Bible** et toi-même tu deviens une **Bible**. C'est parce que l'homme est têtue que Dieu a parlé beaucoup, de plusieurs manières, à plusieurs reprises, à cause de l'endurcissement du cœur humain.

Et quand tu t'attaches aux idoles, Dieu t'abandonne entre les mains des méchants esprits et tu ne peux pas remporter la victoire. À quelques jours de la fin de la croisade, on doit se demander : « Comment protéger les fruits de la croisade ? ». Un démon peut te dire : « Gifle ta femme ». Si tu le fais, tu perds toutes tes bénédictions. Ou il peut dire : « *Laissez-le passer à côté du koutoukou, et tout sera annulé* », ou « celui-ci, il faut seulement l'insulter et il va oublier toute la croisade car son moi, est tout chaud ! ».

Quand nous délivrons les gens, nous leur recommandons de faire attention à toute forme de provocation. Tu peux monter dans un taxi, tu paies ton transport et après le taximètre te dit que tu n'as rien payé. Si tu veux revendiquer parce c'est ton droit, sois posé et gentil parce qu'il y a un démon qui attend que tu dises : « Regarde-moi sa tête de voleur ! ». Dès que tu dis cela, tu perds toutes tes bénédictions. Un jour, le Frère Zach est venu ici. Au début de l'œuvre, avec des moyens très limités, un frère nous a fait la générosité de transporter le Frère Zach. Arrivé quelque part, un véhicule l'a gêné, il a dit : « *Conard !* ».

Quand le moi n'est pas encore mort, tu peux dire encore : « conard ». Ce soir, tu vas traiter ce moi. Tu vas te parler, te disant à toi-même : « (Tu mets ton nom) tu es quoi ? Tu es orgueilleux ! ». Vous allez voir ce que cela va produire. David a dit à son

âme : « *Mon âme, pourquoi t'abats-tu ? Espère en Dieu !* ». Et puis tu deviens normal, tu commences à voir clair.

**Dis :**

- Je proclame que je ne suis rien ! C'est le remède au moi. Dis à ton moi : « On te parle, tu te fâches. Tu es qui ? C'est à cause de l'amour fraternel qu'on te respecte, sinon tu n'es rien ! (Le moi n'est pas un démon. C'est toi-même. Dès qu'on te touche tu veux te battre). Tu n'es rien, tu es quoi ? reste tranquille, sois reconnaissant, honore tout le monde, sers les autres, fais comme Jésus ! » (Parle à ton moi).

Le frère Zach a dit : « Je ne suis rien ! Je ne suis rien ! Je ne suis rien ! ».

**Dis :**

- Je rends grâce à Dieu parce qu'on ne m'insulte même pas chaque seconde, Je ne suis rien ! Je ne suis rien ! Je ne suis rien !
- C'est une vérité, que je devrais comprendre sans exhortation, je ne suis rien !
- Merci Seigneur Jésus !

**Actes 20.24** : « *Mais je ne fais pour moi-même aucun cas de ma vie, comme si elle m'était précieuse, pourvu que j'accomplisse ma course avec joie, et le ministère que j'ai reçu du Seigneur Jésus, d'annoncer la bonne nouvelle de la grâce de Dieu* ».

Tu as gâté beaucoup de choses, il faut les restaurer. Tu as perdu beaucoup d'amis parce que ton moi exigeait beaucoup de choses. Paul dit : « *Je ne fais pour moi-même aucun cas de ma vie, comme si elle m'était précieuse* ».

Quand je venais de donner ma vie à Jésus, j'exigeais beaucoup de choses. Moi-même je n'étais pas bon, mais je voulais des gens corrects, qui mangent la nourriture sans retentir dans mes oreilles, qui marchent avec finesse.

Un jour, on priait et les termites sont venues chercher la lumière et le Saint-Esprit me dit : « Regarde ce que font les termites. Elles tournent auprès de la lumière, et elles tombent. Quand les ailes tombent, une autre vient s'attacher à elle et les deux commencent à marcher ». J'avais remarqué que les termites qui ne sont pas dépouillées restaient seules avec de longues ailes. J'ai entendu une voix qui m'a dit : « *Fais comme les termites ! Tes exigences sont comme les ailes de ces termites. Si tu les gardes, tu seras toujours seul !* ».

Frères, j'ai cru en 1981. J'ai reçu ce message en 1982. Ce message a fait qu'un jour, j'ai pris l'engagement que si quelqu'un m'offense personnellement, je ne lui ferai aucune réprimande. Je prends des dispositions pour mettre en pratique ce que le Seigneur m'avait enseigné, savoir que : « Je ne suis rien ! ». Beaucoup de frères me connaissent et pensent que ma douceur est purement naturelle. Je pouvais décider que tu n'existes pas. Tu vas considérer que l'autre n'existe pas parce que tu es qui ? Essaie de décider que si quelqu'un t'offense personnellement, tu ne diras rien.

Un homme normal revendique toujours la reconnaissance, l'attention, le gain, le profil. Essaie de décider que tu n'es rien. Si je réprimande quelqu'un, que la personne n'obéit pas, Dieu lui-même va lui parler. C'est ce qui arrive quand tu ne réprimandes pas pour toi-même. Dieu utilise tout ce qui sort de ta bouche pour parler à l'autre.

**Dis :**

- Je ne suis rien ! (Contemple la gloire de Dieu !).

**Tiens-toi debout :**

Il y a une victoire que tu vas enregistrer ce soir ! S'il y a une puissance qui était cachée derrière le moi, elle est tombée, et le Saint-Esprit prend sa place dans ta vie et dans ma vie, et le combat change de nature. La Parole de Dieu dit : « *Quand l'ennemi viendra comme un fleuve, l'Esprit de l'Éternel le mettra en fuite !* ». Il y a certains rêves qui vont prendre fin. Des esprits qui voulaient que tu te couches pour qu'ils viennent, ils vont trouver le Saint-Esprit, l'Esprit de l'Éternel,

Le moi est un ennemi de la gloire de Dieu. Si tu cherches la gloire des hommes à cause du moi, tu ne verras jamais la gloire de Dieu. Un homme qui cherche la gloire des hommes n'est pas un croyant. Dieu est souverain. C'est lui que tu dois craindre. Tu ne dois pas craindre les hommes, mais plutôt les honorer.

Tu peux m'honorer mais ne me crains pas. Si j'accepte qu'on me craigne, j'ai enterré mon ministère. Un dirigeant qui fait trembler les gens est maudit. Ne tremble pas devant les hommes ; l'homme n'est rien ! Crains Dieu, honore le roi. Si le président Alassane Ouattara vient parmi nous, je vais vous demander de vous lever parce que **la Bible** dit d'honorer le roi. Honore ton chef du village, ton chef de famille, honore ton père et ta mère, mais crains Dieu. La crainte de Dieu sanctifie l'homme !

**Dis :**

- Seigneur, je ne suis rien ! Prends mon cœur ! Règne ! (Bénis les gens qui t'énervent. Bénis ta femme. Bénis les gens que tu n'aimes pas. Tu n'es rien !).

Quelqu'un peut chasser tous les démons, confesser tous les péchés, s'il n'a pas renversé son moi, s'il n'a pas renoncé à lui-même. il n'a pas encore commencé sa propre délivrance. Le moi peut te faire revenir commettre tous les péchés que tu as abandonnés. Mais si tu renonces au moi (le moi, c'est cet orgueil personnel, où tu te dis que : « *C'est une faveur si quelqu'un me dit bonjour, car je ne suis rien* ») le Saint-Esprit prendra le contrôle. C'est là où tu entends : « Quand l'ennemi viendra, l'Esprit de l'Éternel va le mettre en fuite ». Quand il y a le moi, le Saint-Esprit ne travaille pas car Dieu résiste aux orgueilleux. Si tu es un jeune homme, supposons que tu es dans une zone et l'ancien te maltraite et t'écrase. Il faut laisser tomber. **La Bible** dit : « Vous qui êtes jeunes, soyez soumis aux anciens, Dieu lui-même vous élèvera au temps convenable ». Ne faites pas la tricherie pour monter. Il faut laisser Dieu vous élever sans que vous ne fassiez la calomnie ni l'hypocrisie. Si tu es un dirigeant, regarde rapidement les gens que tu dois rencontrer et que tu vas élever.

Décide que : « Je vais faire du bien à tel disciple. Je vais dire merci à tel autre » et le Seigneur sera là.

Dis :

- Je ne suis rien ! Seigneur, j'accepte, je renonce à moi-même, je ne suis rien ! Ta parole dit que toi, tu n'insultais personne, tu ne proférais pas de menaces, tu étais comme une brebis muette devant ceux qui la tondent. Je veux être comme toi.

Notre Dieu n'est pas une idole, il nous a exaucés !

**Lève ta main et dis :**

- Satan, je récupère toutes les positions que tu as volées quand j'étais orgueilleux ! Je récupère toutes les positions perdues dans les temps de faiblesse ! Je me suis réconcilié avec mon père, j'ai accepté la nature de Christ, son exemple et son modèle, et toi, esprit de mort, retire-toi !
- Seigneur, me voici. Remplis-moi ! (Prie avec foi et sois rempli du Saint-Esprit. (C'est la soirée du Saint-Esprit) .
- Demande-lui des dons qu'il te faut. Dis : « Je veux tel don » et crois que tu l'as reçu. Ne demande pas comme un incroyant. Tu peux demander le don de prophétie. Tu peux lui demander des visions claires.
- Père, donne-moi des visions ! Donne des songes prophétiques ! (Tu peux lui demander le don de parler en langues. Tu peux demander le don de miséricorde, le don de discernement. Tu peux lui dire : « Fais de moi un pasteur doué ». Tu peux lui demander le don d'enseigner. Tu peux lui demander don d'évangéliste. Tu peux lui demander le don de guérison. Tu peux lui demander le don de chasser les démons. Tu peux lui demander le don d'opérer les miracles. Demande et crois !!).

Si tu ne rêves pas depuis longtemps, cela fait des années, quand les gens disent qu'ils ont rêvé, tu ne sais pas ce qu'ils veulent dire.

**Dis :**

- Saint-Esprit, déchire ce voile jeté sur moi ! Je veux des songes clairs ! Je veux ouvrir mes yeux ! Enlève tout ce que les méchants ont déposé sur moi !

**Dis :**

- Saint-Esprit, enlève les écailles et déchire le voile ! Que ma tête soit découverte ! Que mes yeux soient lavés ! (Prie en langues).
- Au nom de Jésus, je rejette les songes et les visions démoniaques ! Saint-Esprit, donne des dons ! C'est toi le dispensateur des divers dons de Dieu !
- Au nom de Jésus, nous récupérons toute position perdue ! Nous frappons l'ennemi ! Toi, esprit impur, qui s'était appuyé sur le moi, sur l'orgueil et qui as résisté, nous brisons ta résistance ! Va-t'en !!
- Nous frappons tout esprit qui s'est appuyé sur les temps de faiblesse pour résister ! Tu es exposé !! Les enfants se sont réconciliés avec leur père, va-

t'en !! Si tu t'es élevé, nous te renversons ! Si tu es monté des abîmes, nous te renvoyons dans les abîmes ! Si tu es monté des eaux, nous te frappons et nous asséchons les eaux ! Tu restes sur le sable, tu ne vas plus dans les eaux !!

Quand quelqu'un te dit : « Je suis tombé et je me suis retrouvé dans la forêt au village », pendant que nous rions ici à Attiekoi, quelqu'un tombe il se retrouve au village, ça veut dire que le lieu d'envoûtement est au village ou dans la forêt. Donc, quand tu tombes, ton esprit va là où on t'avait lié et c'est là-bas qu'on t'avait enchaîné. Les féticheurs sont les pasteurs de Satan, des évangélistes de Satan. Il sait que si on fait tel sacrifice ou tel autre sacrifice, cela va emmener ton esprit dans la forêt. Ce lien, on va le briser.

Le problème, c'est que certains ont préparé leur brisement de liens sans chercher à connaître les dieux que leurs parents ont adorés. D'autre part, si tu as trois pères, on doit briser les liens avec les trois personnes. Il y a par exemple le père biologique et le père adoptif, et il y a même des pères qui étaient des tuteurs. Normalement, on doit briser tous ces liens. Il arrive souvent que les frères oublient ou ils cherchent les informations-clés et il n'y a personne pour les aider. Dans ce cas, on choisit l'onction de l'autorité spirituelle.

Nous allons commander que toute personne qui a un problème d'une incapacité réelle d'identifier ses liens, que Dieu intervienne maintenant et que tous les liens soient brisés. Vous allez remarquer que vous allez avoir des rêves où certains esprits qu'on va juger vont venir parce qu'ils ont été provoqués ou terrassés. C'est la plénitude du Saint-Esprit de ce soir qui va te fortifier dans le combat. Même en songe, tu vas te retrouver en train de dire pour la première fois "*Au nom de Jésus, je te chasse !*").

- Au nom de Jésus, nous brisons l'envoûtement ! Nous jugeons tous les esprits qui s'appuient sur un lien inconnu ou non-identifiable ! Que le feu de Dieu descende sur toi ! Nous te frappons et nous coupons ces liens ! Nous te déclarons libre ! (Prie en langue).
- La plénitude du Saint-Esprit va renouveler toutes sortes de dons.
- Au nom de Jésus, que tout ce qui a été bâti dans ma vie demeure bâti ! Je garde mon cœur dans l'humilité. Qu'aucun esprit ne suive aucun frère de près comme de loin ! Que tout ce qui a été bâti ne soit jamais détruit ! Au nom de Jésus, que tout ce qui a été détruit ne soit plus jamais reconstruit !
- À la maison, chez toi, prie pour la guérison de toute maladie dite incurable. Demain, la guerre sera contre toutes les maladies qu'on a baptisées « maladie incurables ».